



Richmond, le 12 février 2025

M. Jack Crompton
Maire de Whistler
4325 Blackcomb Way
Whistler, BC V8E 0X5

(Please note that an English version follows this letter.)

Objet : invitation à hisser le drapeau francophone de la Colombie-Britannique

Monsieur le Maire,

Chaque année, le mois de mars est l'occasion de célébrer la langue française et les cultures francophones au Canada et dans le monde.

À cette occasion, au nom des élèves et de la communauté de l'école La Passerelle de Whistler, nous vous invitons à hisser le drapeau francophone de la Colombie-Britannique devant votre hôtel de ville, du 1^{er} au 31 mars 2025.

Ce geste mettra en lumière votre engagement à soutenir la communauté francophone de votre municipalité.

En tant qu' élu, votre soutien est essentiel à la valorisation des contributions des francophones et au rayonnement de la diversité culturelle et linguistique de notre province.

Afin de faciliter cette démarche, vous pouvez hisser le drapeau que nous vous avons envoyé, aux côtés de ceux du Canada et de la Colombie-Britannique. Ensemble, célébrons ce mois spécial et promouvons la Francophonie sous toutes ses formes !

Dans l'attente de votre réponse, nous vous remercions chaleureusement pour votre considération et restons à votre disposition pour toute précision.



Je vous prie d'agréer l'expression de nos salutations distinguées.

La présidente du conseil d'administration du CSF,

Marie-Pierre Lavoie

CC : Le conseiller de la région de la Côte Sud, Jacques Dufresne



Richmond, February 12, 2025

Mr. Jack Crompton
Mayor of Whistler
4325 Blackcomb Way
Whistler, BC V8E 0X5

Subject: Invitation to raise the Francophonie flag in March 2025

Dear Sir,

Every March, the world comes together to celebrate the diversity and vitality of the French language and francophone cultures.

In this spirit, on behalf of the students and community of École La Passerelle in Whistler, we invite you to proudly raise the Francophone flag of British Columbia in front of your City Hall from March 1 to 31, 2025.

This gesture will highlight your commitment to supporting the francophone community in your municipality.

As an elected official, your support is essential in highlighting the contributions of Francophones and promoting the cultural and linguistic diversity of our province.

To support this initiative, you may raise the flag provided, alongside the Canadian and provincial flags. Together, let's celebrate this special month and promote Francophonie in all its forms!

We look forward to your response and sincerely thank you for your consideration. Should you need further information, please don't hesitate to reach out.



Conseil scolaire
francophone de la
Colombie-Britannique

Dans un esprit de réconciliation, nous reconnaissons que
notre organisation et nos écoles se trouvent sur les territoires
traditionnels des Premiers Peuples de la Colombie-Britannique.

Yours sincerely,

Marie-Pierre Lavoie
Board Chair, Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique

CC: Jacques Dufresne, Trustee, South Coast Region